



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressenotizen der Gemeinde Seeon-Seebruck

Neuer Pflanzentrog für Seebruck

Nach den Renovierungsarbeiten an der Brücke in Seebruck, werden aktuell die Bepflanzungen angepasst. Ein Blickfang ist bereits der große neue Pflanzentrog am Jakob-Weyerer-Platz. Der Pflanzentrog wurde gefertigt von den Oderberger Werkstätten der Gruppe Holz, welche unter anderem auch Bänke und Hochbeete nach Maß fertigt. Die Oderberger Werkstätten sind Werkstätten für Menschen mit Behinderung. Sie sind Teil der Chiemgau Lebenshilfe Werkstätten. Die Pflanzarbeiten wurden von dem Bereich Garten und Landschaftsbau des Inklusionsunternehmens Chiemgau Maßarbeit durchgeführt, ein Tochterunternehmen der Chiemgau Lebenshilfe Werkstätten.

Das neue Truchtlinger Bankerl im Alzbad

Im Alzbad in Truchtlaching steht nun das Truchtlinger Bankerl. Wer hier Platz nimmt, blickt über die Alz auf die Kirche St. Johannes der Täufer. Das Bankerl war schon länger gewünscht von den Anwohnern und wurde nun in einer Kooperation realisiert. Die Hälfte der Bank wurde gespendet durch die Truchtlachinger Dorfweihnachtsgemeinschaft. Gebaut haben sie, die Oderberger Werkstätten. „Ich freu mich, dass dieses Projekt so reibungslos realisiert werden konnte“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Das Truchtlinger Bankerl steht für Bürgerbeteiligung und Inklusion, zwei wichtige Themen, die uns sehr am Herzen liegen. Und wie man an dieser Bank sehen kann, kommt dabei etwas richtig Schönes raus. Danke an alle Beteiligten für ihren Einsatz.“

Auf dem Bild zu sehen v.l. Bürgermeister Martin Bartlweber, Martina Holzner und Gabi Widmann von der Truchtlachinger Dorfweihnachtsgemeinschaft, Gerhard Huber (Leiter Bauhof)

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20